
ガーデニングのメリット 

私は昔から植物が好きなのですが、台北や香港に住んでいた家には庭がありませんで

した。 金門でペンションを経営していた時、横には広い庭があり、そこに 20 本ほどの木

を植えました。わずか数年で木がどんどん大きく成長し、毎朝、木陰で鳥の囀りを聞きな

がら朝食をしていました。 

日本に来て、新居を構えました。庭はそんなに広くありませんが 、樹の下でコーヒー

を飲むことが気にいっているので、紅葉、ヤマボウシ、黒文字、ゴールドクレストなど、

いっぱい植えました。また、花もたくさん植えています。私は花に目がないので、庭には

すでに 10 本のあじさいを植えていますが、 今年もあじさいの誘惑に勝てず、さらに 2 本

を購入しました。もし、これで地球温暖化の防止に貢献することができれば、もっと育て

ても構わないんじゃないでしょうか。 

さらに少し勉強した風水によると、周りの木が増えたら私の運気上昇の一助（いちじょ）

にもなります。それは一石二鳥とは言えます。 

ペンションの横庭 



  

生まれて始めて描いた壁絵。虎ちゃんが興味津々にそれを見ている様子。  

 



 

家の裏庭 

 

 

部屋の前の庭 



   

昨日の夕焼け  


